

# Isabel Martínez Perdió, al Parecer, el Apoyo del Movimiento Sindical

Ovaciones

## Enésimo Ataque Terrorista en la Argentina

ROSARIO, Argentina, 9 de febrero (AFP). — Las viviendas de un gremialista y de un concejal fueron atacadas a balazos hoy por desconocidos aquí, 350 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, sin que se registraran víctimas, informó la policía.

El ataque, perpetrado por encapuchados que utilizaron a metralladoras produjo destrozos materiales en los domicilios del sindicalista de la carne Gerardo Cabrera y del concejal justicialista Pedro Retamoso.

(UPL, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 8 de febrero.—La presidente Isabel Martínez parece haber perdido su último punto de apoyo, el poderoso movimiento sindical peronista, según dijeron hoy comentaristas políticos nacionales.

Parlamentarios peronistas del ala laborista del Partido amenazaron con abandonar sus bancas, propuesta que será discutida en la reunión que celebrará esta semana el bloque legislativo.

Los diputados formularon su amenaza luego de que la viuda de Perón se reuniera con el gobernador de la Pro-

vincia de Buenos Aires, Victorio Calabró, expulsado del Partido Justicialista y del Movimiento Laborista por sus críticas al gobierno peronista.

La reunión fue organizada por el Ministro de Interior, Roberto Ares, quien ha enfurecido más aún a los dirigentes obreros apoyando un plan destinado a reducir las custodias personales ofrecidas a los líderes laborales por la policía federal.

El movimiento obrero perdió sus mejores aliados en el gobierno la semana pasada cuando la señora Martínez separó de sus cargos al mi-

nistro de Economía Antonio A. de Cafiero.

"Acercarse a Calabró es acentuar la fisura, es como colocar dinamita en un puente para que el rompimiento sea total" dice en su comentario de hoy uno de los analistas políticos de Noticias Argentinas, una agencia noticiosa privada nacional.

El parlamentario peronista Luis Sobrino Aranda dice que la presidenta "ya se encontraba sin el manejo de la nación, sin la mayoría en la Cámara de Diputados, sin la juventud y sin el apoyo de las fuerzas empresarias. Le faltaba entonces que Ares le restara el apoyo de las "62 Organizaciones".

## NO SALIERON LOS DIARIOS

Por otra parte, un paro de la Coordinadora de Agrupaciones y Zonas del Gremio de Vendedores de Diarios y Revistas impidió hoy la distribución de los matutinos de esta capital.

La organización sindical que reúne a la mayoría de los "canillitas", nombre con que se conoce en la zona del Río de la Plata a los vendedores de diarios, anunció ayer que el paro de 24 horas es en protesta por irregularidades cometidas en las últimas elecciones de su sindicato, por el sector oficialista.

En La Plata, por último, los cadáveres de 2 hombres y una mujer, acribillados a balazos, con las manos atadas a la espalda y los ojos vendados, fueron hallados en Moreno a 35 kilómetros al oeste de Buenos Aires, informaron voceros policiales.

Ovaciones

## A la Antigua

## Reta en "Duelo a Muerte" un Líder a un Funcionario

RIO NEGRO, Argentina, 9 de febrero (AFP).—Un funcionario municipal fue retado a "duelo a muerte" por un dirigente gremial, a raíz de un enfrentamiento de fracciones peronistas en esta provincia del sur argentino, 1,400 kilómetros de Buenos Aires.

Juan Gayone, del sindicato minero, se sintió "agraviado en su honor" por el secretario de gobierno de la vecina ciudad de Sierra Grande, Carlos Lastra, quien lo habría acusado de "vender su caudal de votos", a una de las partes del conflicto que mantiene dividido al justicialismo local.

El gremialista intimó a Lastra a designar padrinos, dentro de las 48 horas, que vencen mañana, en caso de aceptar el reto.

La Iglesia Católica, que no acepta el duelo, prevé la excomunión a quienes lo practiquen, cualquiera sea su resultado.

ULTIMAS NOTICIAS

## Retan a Duelo a un Funcionario Argentino

RIO NEGRO, Argentina, 9 de febrero. (AFP)—Un funcionario municipal fue retado a duelo a muerte por un dirigente gremial, a raíz de un enfrentamiento de fracciones peronistas en esta provincia del sur argentino, a 1,400 kilómetros de Buenos Aires.

Juan Gayone, del Sindicato Minero, se sintió agraviado en su honor por el secretario de gobierno de la vecina ciudad de Sierra Grande, Carlos Lastra, quien lo acusó de "vender su caudal de votos", a una de las partes en el conflicto que divide al justicialismo local.

El gremialista intimó a Lastra a designar padrinos, dentro de las 48 horas, que vencen mañana, en caso de que acepte el reto.